

VITRY-AUX-LOGES ■ Le bâtiment a été entièrement réhabilité et inauguré

Le gymnase refait à neuf

Après de nombreux travaux, le gymnase est à nouveau prêt à accueillir les sportifs. Le montant des travaux s'élève à 840.000 euros.

Samedi matin, les élus communautaires, le sénateur Jean-Pierre Sueur, le secrétaire général adjoint de la préfecture du Loiret, Ludovic Pierrat, les entreprises et des responsables d'associations ont inauguré le gymnase inter-communal.

Le bâtiment a été remis aux normes

Repris par la Communauté de communes des Loges, l'équipement a, en effet, été complètement réhabilité pour un montant d'environ 840.000 euros dont 130.000 euros de subvention de l'État via la dotation de soutien à l'investis-



VISITE. Les élus ont découvert un équipement entièrement rénové.

tissement.

Au programme des ouvrages... Le bâtiment a été remis aux normes et isolé par la façade extérieure. Le chauffage, l'électricité, la ventilation, les vestiaires et les sanitaires ont été refaits et le revêtement de sol changé.

« Une réhabilitation n'est pas simple techniquement et les plannings difficiles à

respecter », a reconnu le président de la communauté de communes des Loges, Jean-Pierre Garnier, lors de l'inauguration.

Et de poursuivre en remerciant les différentes entreprises ayant participé à cette « belle réussite, illustration de la politique volontariste de l'intercommunalité des Loges en matière d'équipements

sportifs sur son territoire ».

Le gymnase est ainsi ouvert aux associations du secteur nord et aux scolaires et permet la pratique de la gymnastique, du tennis, du basket et du Muay-Thai. « 500 licenciés vont pouvoir désormais être accueillis dans de bonnes conditions », a souligné le maire Jean-Claude Nainzondard. ■